

令和四年度 奈良県租税教育推進連絡協議会長賞

大切な税金

奈良県立大宇陀高等学校 三年 小西 美菜

私たちの身の回りには税金で賄われているものがたくさんあります。例えば、文教および科学振興費、消防や警察、ごみの回収、公共事業関係費などです。他にも社会保障関係費や経済協力費というものもあります。私は税金で賄われているもの全てがとても大切だと思います。

文教及び科学振興費は教育環境の整備や教育費などに使われています。教科書の無償配布やスポーツの振興があるおかげで学校生活を安全に過ごすことができます。消防と警察は、事故や事件が起こった時、真っ先に現場に来て対応してくれます。消防や警察があるので私たちは安全に暮らすことができます。公共事業関係費は住宅対策や市街地、道路、港湾、上下水道などの整備、河川の堤防整備やダム建設、排水事業などに使われています。私たちが暮らすために大切な市街地の整備や、移動するために必要な道路、港湾の整備に使われています。毎日のように使う道路を税金で賄われていることはとてもありがたいと思いました。社会保障関係費は医療、年金、介護、生活保護、社会福祉などに使われています。医療費が三割負担になったのは、七割を税金で賄われているからです。社会保障関係費は全体の約三十四パーセントを占めています。このまま少子高齢化が進んでいくと、社会保障関係費を占める割合がどんどん増えていきます。そして、公債が増えていきます。経済協力費は貧困や飢餓に苦しんでいる国々に援助をするためのものです。自然災害や紛争で生活が苦しい人々を援助することで世界中の人々が健康で暮らすことができます。また、日本で自然災害が起こった時、各国からの援助がありました。こうして、世界中の国どうしが協力することはとても大切だと思いました。

私は税のことを調べて、税金の使われ方を知ることができました。税は国内だけで使われているものと思っていましたが、世界中の援助にも使われていることを知ることができました。税金はとても大切な物だと思います。なので税金はしっかり収めていくべきだと思いました。